

## Handwerkliches Basteln mit Kindern und Jugendlichen

### Wir bauen einen Drachen!



Bei herrlichem Wetter haben zwölf Kinder unter Anleitung von Bernhard Maier und Robert Mörtschöne, bunte Drachen gebastelt.

Jedes Kind hat sich seine eigenen Farbtöne zusammen gemischt und nach Wunsch seinen Drachen fleißig bemalt. Als die Drachen fertig bemalt waren, gab es eine Pause mit Eis, in der Zwischenzeit konnte die Farbe trocknen.

Danach wurden die Drachen zusammengebaut und gleich die ersten Testflüge durchgeführt.

Es machte alles einen riesen Spaß.

Seid gespannt, welche Bastelaktion wir uns im nächsten Jahr für euch einfallen lassen.

